

Viernes 12 de enero de 2007

APRISTAS DENUNCIAN A TOLEDO

Peru.com: 2007/1/12) El congresista del Partido Aprista (PAP) Javier Velásquez Quesquén oficializó la denuncia constitucional contra el ex presidente Alejandro Toledo y sus ex ministros Alejandro Tudela y Marciano Rengifo.

Como se recuerda, la decisión fue adoptada por el allanamiento a los fallos de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) en el caso de la matanza del penal Castro Castro, en 1992.

Con la entrega de dicha denuncia a la Mesa de Trámite Documentario del Parlamento, el PAP habría cumplido con denunciar al ex mandatario, tal como lo habían anunciado días atrás.

Según el voluminoso expediente, los tres funcionarios habrían incurrido en grave infracción constitucional de los 38, 44, 45, 51, 118 y 205 de la Constitución Política y otros aspectos referidos a la conducta para defender los intereses nacionales.